



# いぬ梨青葉

四日市市立山手中学校通信

平成28年度 第1号

4月6日(水)発行

## 入学おめでとう！

今日から私たちの仲間です

素晴らしい山手中学校を一緒により良くしましょう。

今年は桜の花が早く咲きはじめ、入学式まで楽しめるかどうか心配していましたが、今まさに、桜の花が咲き誇っています。本校敷地内の「いぬなし」と「あいなし」の白い花も満開です。併せて、見渡す景色も色鮮やかになり、身も心も新たなスタートをきる季節となりました。

山手中学校の全員が、230名の新入生の皆さんを心より歓迎いたします。生徒数は702名となり市内で一番規模の大きい学校になりました。伝統ある本校の一員として、一日も早く学校生活に慣れ、学習やスポーツ活動・文化活動に励み、新しい風を吹かせてほしいと思います。本校は、「人間性豊かで、仲間と協力しあう生徒」を育成するため、教職員が一丸となって教育活動を行っています。

新入生の皆さんには、「いじめや暴力をしない、許さない生徒」「毎日学習に励む生徒」になってほしいと思います。



【グラウンド西側の桜】

## 進級おめでとう！

今日から2・3年生です

新2年生・3年生の皆さん、新しい仲間と新しい担任の先生に出会い、「新たなスタート」を切りました。「頑張るぞ!」という気持ちが強いと思います。進級して迎えた新年度は、自分をよりよく変える最大のチャンスの時です。

「これまでも頑張ってきた」人は、これからもさらに自分を磨くステップアップの機会としましょう。「今までの自分に満足できない」人や「もっと自分を変えたい」と考えている人は、今日から「新たな自分づくり」に挑戦し、努力しましょう。夢や目標を持って生きることは、毎日の生活を楽しくさせるとともに充実感を味わうことができます。

一日一日が充実すれば、まわりの人たちには輝いてみえることでしょう。



【体育館南側のもも】

## 学校通信の名について

私は、加藤公章(かとうきみあき)といいます。昭和47年(43年前)に入学し、3年間の中学生生活を本校で過ごした卒業生です。

本校で校長として2年目を迎えました。本校が、一層良い学校になるよう尽力いたしますので、本校の学校教育にご理解とご協力をお願いいたします。

さて、「いぬ梨青葉」という学校通信の名については、歌人であり、本校の校歌



【体育館北側いぬなし】

